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 Königreich Sachsen den 08.11.2024 
 

Betreff: Widerspruch zur elektronischen Patientenakte (ePA) 
Hier: Kranken-/Pflegeversicherten-Nr.  

 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

im vorab, auch ein maschinell erstelltes Schreiben ist ohne Unterschrift ungültig und hat keinen 
Rechtscharakter!!! 
Somit hat das Schreiben vom 27. September 2024 von der Knappschaft Digitaler Service keine 
Rechtskraft und ist somit nur ein Angebot bzw. Werbung. 
 

Eine Anlegung einer elektronischer Patientenakte (ePA), 
die bezogene Daten zu mir, als Mensch oder zu der Person, enthalten, 

wird abgelehnt und verboten diese anzulegen. 
 
Faxe sind nach Rechtsprechung mit Unterschrift rechtsgültig. 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Name des Menschen:  

Die Amtssprache ist Deutsch, somit dürfen alle Wörter, die es im Duden gibt, verwendet werden und stellen somit keine Straftat noch 
Ordnungswidrigkeit dar. Schrift ist eine bildliche Darstellung und kann somit niemand treffen noch töten. Nur der Betrachter der Schrift kann sich 

selbst treffen, aber nicht die Schrift den Betrachter. 
Eine Postsendung gilt grundsätzlich erst dann als empfangen, wenn der Empfänger diese empfangen hat. 

Nur er hat eine Wahrnehmung ob und wann eine Postsendung für ihn tatsächlich empfangen wurde, sowie angesichts es sich um eine 
Terminsache handle. Ein Postweg ist erst abgeschlossen mit dem Empfang des Empfängers, denn dieser ist angeschrieben, 

bei ihm endet der Postweg und nicht beim Briefkasten. Ein Briefkasten hat keine Wahrnehmung und Willen! 
Der Mensch ist subjektiv, der Briefkasten ist objektiv, Beides ist weder das Gleiche noch dasselbe! 

Mit der Zusendung von Post, wird der Mensch angeschrieben und nicht der Briefkasten. 
 

Mensch:  
postalische Anschrift:  

 

Knappschaft Digitale Service und 
Kranken- und Pflegeversicherung 
Straße Nr. 
 
D 45095 Essen 

Wer ich bin? 
Ein Teil von jener Kraft,  
die stets das Gute will und das Richtige schafft. 
Ich bin ein Mensch, der stets verneint! 
Und das mit Recht: 
denn Falsches was entsteht 
ist Wert, dass es zugrunde geht. 
Drum besser wär’s wenn’s gleich schon echt. 
So ist denn alles, was Ihr Recht, 
Ordnung, kurz das Gute nennt 
mein eigentliches Element. 
Weil Ihr alles als Personen nennt, 
wisst Ihr nicht, was man einen Menschen nennt. 
Der Mensch ist vor dem Gesetz gleich, 
eine Person ist hier das Weich. 
Nur der Mensch hat eine Würde und Verstand, 
für Personen gibt es hier nur eine Wand. 
Die Person ist nur ein Schatten der Gewalten, 
sie wird als Sklave und Knecht gehalten. 
Die Person ist gefangen, der Mensch ist frei, 
wie es auch in den Naturgesetzen sei. 

 


